



## El Director General de Cecabank nombrado experto independiente del BEI

El pasado 19 de julio el Consejo de Administración del Banco Europeo de Inversiones (BEI) designó a sus nuevos expertos independientes, entre los que figura el español José María Méndez Álvarez-Cedrón.

El Consejo de Administración del BEI tiene como función principal la de decidir sobre la concesión de créditos, garantías y préstamos. Además vela por la buena administración del BEI y el respeto a las disposiciones de los Tratados y las directivas generales adoptadas por el Consejo de Gobernadores, compuesto por los Ministros (habitualmente de Economía) de los 28 Estados miembros.

José María Méndez, Director General de CECA y Cecabank, accede a este puesto de responsabilidad del BEI en un momento clave en el que esta institución se propone adoptar medidas para reactivar la financiación a las pymes en Europa.

José María Méndez ocupó entre 1999 y 2003 diversos cargos en la Dirección General del Tesoro y Política Financiera. En la actualidad es el Director General de CECA y Cecabank, banco creado en noviembre de 2011 y especializado en la provisión de servicios financieros y tecnológicos a otras entidades financieras.